

*Pour la troisième fois en 2024 : le
président cubain visite Pinar del
Río*



Minas de Matahambre **Pinar del Río**

La Havane, 25 mars (RHC) Accompagné de Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC, le président a visité la municipalité de Minas de Matahambre, a informé la présidence dans X.

À l'Unité coopérative de production de base (UBPC) Los Burros, qui appartient à l'entreprise locale de collecte et de transformation du tabac, le président a appelé à une augmentation de la production alimentaire.

Miguel Díaz-Canel a assuré, lors d'un dialogue avec les travailleurs locaux, que si l'on produisait davantage d'aliments pour la population, les prix baisseraient.

Au cours de sa visite, le dirigeant a appris que l'entité dispose de nombreuses potentialités pour générer des bénéfices, notamment une meilleure utilisation des terres, qui ne sont actuellement utilisées qu'à 70 %, et le développement de l'activité d'élevage.

"Bien que l'année ait été clôturée avec des bénéfices, cette entité a encore beaucoup de potentiel pour générer plus de bénéfices : mieux utiliser les terres, qui sont actuellement utilisées à 70 pour cent, et développer l'élevage".

En janvier et février, dans le cadre de ses visites de travail dans le pays, le chef de l'État cubain a évalué les priorités pour 2024 dans les municipalités de Pinar del Río, San Luis et Consolación del Sur.

Source ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350571-pour-la-troisieme-fois-en-2024-le-president-cubain-visite-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba